## Dúo Ibeyi llega con sonoridades afrocubanas a festival Musicabana



La Habana 6 de may (RHC). Un concierto del dúo franco-cubano Ibeyi inauguró aquí la primera edición del Festival Musicabana, que prosique con un diverso cartel de músicos nacionales e invitados foráneos.

El Salón Rosado de la Tropical, ubicado a poco más de cinco kilómetros del centro urbano de La Habana, acogió anoche a las gemelas, con su destreza y profundos conocimientos de los cantos yorubas.

La multitud congregada allí disfrutó de una velada en la que las intérpretes fusionaron ritmos y cantos afrocubanos con tendencias más contemporáneas como el Rythm and Blues, el Jazz, Hip Hop, la música soul, entre otras.

Ibeyi dedicó su concierto al maestro percusionista -y también padre de las jóvenes- Angá Días, destacado instrumentista del panorama cubano ya fallecido.

Las hermanas invitaron al pianista Aldo López-Gavilán y a la rapera Telmaris, además compartieron escena con miembros del grupo Síntesis a quienes señalaron como una de sus principales influencias.

El público coreó éxitos del momento como River, sencillo que poco a poco gana seguidores en Cuba y otras latitudes.

Por otra parte, el Dj francés Cedric Gervais "pinchó" sus ritmos para los asistentes y fue el encargado de cerrar la jornada con fusiones de temas escuchados décadas atrás y otros más actuales.

En otro momento de la noche se presentaron el grupo folklórico Adonis y Osain del Monte, Dj Ivan Lejardi y la orquesta de música popular bailable NG la Banda, dirigida por el flautista José Luis Cortés, todos de la escena local.

Este viernes prosiguen las actividades de la cita, que tiene sedes principales en el Salón Rosado de la Tropical y la Fábrica de Arte Cubano.

Musicabana, el primer festival internacional de música generado entre artistas de Cuba y Estados Unidos, concluirá el próximo 8 de mayo.

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/92720-duo-ibeyi-llega-con-sonoridades-afrocubanas-a-festival-musicabana



Radio Habana Cuba